

Pfarrerin Minth zieht nach München weiter

Neustadt – Bettina Maria Minth, Pfarrerin an der zweiten Pfarrstelle St. Georg in Neustadt bei Coburg, wechselt zum 1. Mai nach München. Dies teilte das Dekanat jetzt mit. Minth trat ihre Stelle am 1. September 2015 an und verbrachte im Dekanatsbezirk Coburg ihren Probendienst. Sie setzte Schwerpunkte in der Arbeit mit Konfirmanden und Jugendlichen. Über Gemeindegrenzen hinweg förderte sie die Zusammenarbeit im Neustadter Kessel. Zuletzt vertrat sie zusätzlich die Pfarrstelle Haarbrücken. An ihrer neuen Stelle kann sie ihr Interesse für Kunst und Kultur einbringen, das Münchner Gotteshaus St. Lukas zählt zu einer der 33 Kulturkirchen Deutschlands. Bettina Maria Minth wird in einem Gottesdienst verabschiedet, der Termin wird noch bekannt gegeben.